

ORDOGNE

Bassillac • FÊTE DE L'AIR

Écho Jeudi 12/07/2011

Un succès pour la 1^{re} édition

La première fête de l'air aura tenu toutes ses promesses dimanche avec environ 3.500 visiteurs sur la journée. Une belle affluence pour cette 1^{re} édition en Dordogne.

Jean-Claude Truffy le président de l'ASAP (Association sportive aéronautique de Périgueux) qui avait en charge la coordination, était satisfait dimanche soir et il y a de quoi, puisque l'évènement a fait carton plein avec environ 3.500 visiteurs. Malgré quelques soucis dus à la météo (largage des parachutistes annulé le matin et retard pour les démonstrations de voltige du matin) la journée s'est déroulée comme prévue «avec un ciel magnifique et de petits cumulus pour l'agrémenter», affirme Jean-Claude Truffy. Sur place une trentaine d'appareils récents ou de collection, les stands des différents clubs d'Aquitaine et même un hélicoptère étaient présents. Jean-Claude Truffy s'est dit «très heureux de la participation du public périgourdin à la manifestation. Tous les sports de l'air ont ainsi pu



La prochaine édition aura lieu dans les Pyrénées Atlantiques

être représentés. Tout le monde a participé aux présentations en vol y compris l'hélicoptère dont le modèle a été changé à la dernière minute suite à un problème mécanique». En tout ce sont quelque 140 bénévoles qui se sont mobilisés pour le succès de cette journée, que Jean-Claude Truffy a tenu à remercier.

Lors de cette journée tout public, toutes les ligues régionales étaient représentées,

ainsi que le CDOS et le CROS Aquitaine. Malheureusement cet événement étant régional, la prochaine édition ne se tiendra pas en Dordogne mais dans les Pyrénées Atlantiques. Mais cette édition restera dans les annales puisque de l'avis des organisateurs c'est l'édition la plus réussie depuis la création en 2008. Reste à attendre le retour de l'évènement dans notre département.

PHILIPPE JOLIVET.